

**Cusco, Puno, Bolivia Místico Espiritual  
(14 días de viaje)**

**Descripción del Tour**

**Día Uno:**

**Lima a Cusco**

**Recepción y traslado al hotel**

Recepción y bienvenida para trasladarlos del aeropuerto del centro del universo, ombligo del mundo y ciudad Puma, Cusco al hotel. Más tarde, charla del gran despertar de consciencia espiritual. Se recomienda descansar dos horas antes de realizar cualquier actividad. Así evitaremos los mitos de la altura para disfrutar del peregrinaje espiritual. El resto del día es libre para conectarse con la energía ancestral.

**Día Dos:**

**Cusco, Lectura de Coca e Integración Espiritual**

**Actividad de medio día**

Muy temprano después de desayunar en el hotel, nos trasladamos al gran templo del amaru, serpiente, vida, sabiduría y transformación para la lectura de las hojas de coca de manos de un sacerdote andino que a través de las hojas nos orientara y ayudara a encaminar nuestro ser en sanación consiente para fortalecer, expandir la nueva semilla del ser con conocimiento ancestral de la naturaleza, madre tierra y cosmos. Luego de profundizar la sabiduría en nuestro ser. Retornamos a la ciudad caminando por el camino espíritu ancestral. Y terminamos dejándolos en su hotel.

**Día Tres:**

**Cusco, Templo del Gran Puma, Templo del Rayo**

**Actividad de medio día**

Temprano después de desayunar en el hotel. Nos trasladamos en autobús en un viaje de media hora hasta llegar a Q'enco templo del Puma. Centro del gran despertar de nuestro Puma interior sabio e inteligente en gratitud infinita al Padre sol. Luz divina y crística para alinear nuestros receptores energéticos en sanación divina. Luego, caminamos al gran templo de la fertilidad. Sacsayhuaman centro de la gran divinidad del Rayo, dios del trueno y de la gran divinidad del agua. Gran activador. Sol, tierra, fertilidad. Luego de una conexión en gratitud a la vida. Descendemos caminando y disfrutando del antiguo camino de nuestros ancestros y vistas maravillosas hasta llegar al centro de la ciudad del Cusco.

**Día Cuatro:**

**CUSCO NATURE MYSTICAL SPIRITUAL AGENCY**  
APV. José Escobedo Cornejo F-4

Movil/Whatsapp: +51984760404 - +51984103732  
Email: info@cusconature.com  
reservas@cusconature.com  
www.cusconature.com

**Cusco, Templo del Agua**  
**Actividad de Medio Día**

Temprano después de desayunar en el hotel. Nos trasladamos en autobús en un viaje de casi una hora hasta llegar a Típon. Templo del agua. Gran centro de memorias ancestrales y de esta vida. Activador de los cinco sentidos desde el nacer, vivir, morir y renacer. Gran centro de sanación físico, energético y espiritual de todas las memorias desde la cabeza, estómago y corazón. Luego de alcanzar un entendimiento, energético y espiritual de nuestro ser. Retornamos a la ciudad de Cusco y luego al hotel.

**Día Cinco:**  
**Cusco, Templo de los ancestros, Fuego, Urubamba**  
**Actividad de Todo un Día**

Temprano después de Desayunar en el hotel. Nos trasladamos a Pisac. Templo de los ancestros. Centro de entendimiento informático desde la madre tierra y de diferentes momentos de vida. Activador de nuestro ser cósmico por el fuego de la luz divina del padre sol para transitar por el camino de sabiduría celestial en sanación espiritual. Luego, descendemos por el camino ancestral de profundización, conexión y evolución hasta llegar al poblado de Pisac para disfrutar de su encanto y colorido mercado artesanal. Más tarde nos trasladamos hacia Urubamba para disfrutar de un placentero y merecido descanso en el gran valle sagrado de los Incas.

**Día Seis:**  
**Urubamba, Templo de la Madre Tierra**  
**Actividad de Medio Día**

Temprano después de desayunar en el hotel. Nos trasladamos en un autobús en un viaje de una hora hasta Moray. Templo de la madre tierra. Centro de profundización energética y espiritual desde la Matrix, origen espiritual para una sanación desde el perdón, integración, aceptación y liberación de energía pesada a través del conocimiento y la práctica de sabiduría ancestral como la reciprocidad. Luego de una profunda sanación desde y con la madre tierra a través de un despacho ceremonial de manos de un sacerdote andino. Luego, nos trasladamos a Ollantaytambo donde pasamos la noche en un hotel.

**Día Siete:**  
**Ollantaytambo, Templo de Transformación, aire y Aguas Calientes**  
**Actividad de todo un Día**

Temprano por la mañana después del desayuno en el hotel, nos dirigimos a Ollantaytambo. Templo del viento; puerta de transformación: físico, energético, espiritual y mental superior. Un gran momento de desarrollo y mutación desde el plano del ser espiritual, serpiente, físico, puma, energético, Condor en el centro de la gran divinidad del Cóndor Sagrado que en sus alas transporta la energía de la evolución y el desarrollo hacia el gran cosmos. Que al volver trae una energía fina y procesada de luz divina. Luego de una gran expansión espiritual. Tomamos el tren a Aguas Calientes donde pasaremos la noche en un hotel.

**Día Ocho:**

**Aguas Calientes, Machupicchu Ciudad Cristal, Cusco**

**Actividad de todo un Día**

Muy temprano tomamos un autobús para subir al encuentro con nuestro padre. El sol. Un gran momento para recibir los 7 rayos de iniciación espiritual en el gran santuario de cristal Machupicchu. Templo de gran sabiduría y conocimiento de la Serpiente, Puma, Condor. Centro energético del gran Arcoíris y colibrí como canal de conexión con los ancestros. Luego de una profunda conexión energética. Recorremos por el sendero del gran conocimiento de Wiracocha con conexión a los símbolos sagrados de profunda vibración consiente. Luego de una conexión a la información divina y universal de la gran civilización Inka. Tomamos el autobús a Aguas Caliente y por la tarde retornamos a Ollantaytambo en tren desde donde un autobús nos trasladara al hotel en Cusco.

**Día nueve:**

**Cusco, Puno**

**Actividad de todo un día**

Después del desayuno en el hotel, nos dirigimos al terminal de autobuses para tomar un autobús en servicio compartido para un viaje de 3 horas en conexión con los maestros y dioses espirituales hasta llegar al paso de la Raya a 4338 m. El punto más alto de nuestro viaje. Un gran momento de conexión con la tierra y el agua; Pachamama, Lago Titica. Luego de cruzar la puerta de transformación. En 2 horas más de viaje llegamos al poblado de Pukara. Una parada muy importante para comprar comida y bebidas. Después de un breve descanso, nos dirigimos a Juliaca; Centro de comercio. Después de una hora de viaje, llegamos al gran espejo astronómico. Lago Titicaca, Puno a 3827 m. Una vez que llegamos al hotel, podemos disfrutar de la gran capital folklórica del Perú.

**Día diez:**

**Puno, Aramu Muru, Puma Punku, Tiahuanaco, Puno**

**Actividad de todo un día**

Después de desayunar en el hotel. Nos trasladamos en un viaje de una hora y media. Alrededor del gran espejo astronómico y los maestros ancestrales del gran Lago Titicaca. Momentos y memorias activan nuestros receptores energéticos hasta llegar al poblado de Juli a 3884 m. Momento muy importante en Hayu Marca (Ciudad de los espíritus) Wilka uta (Puerta de los dioses) en Aramu Muru. Encuentro con nuestro ser superior en la puerta inter dimensional, energética tridimensional. Luego de una conexión, activación y procesamiento de nuestro ser con dimensiones inter estelares. Continuamos en un viaje de una hora y media hasta la frontera de Desaguadero. Luego de los tramites documentarios. Tomamos un autobús para un viaje de 40 minutos hasta llegara al templo de Kalasasaya de la gran cultura Tiahuanaco y Huari. Centro energético y espiritual del origen del hombre en américa. Luego visitamos Pumapunku. Centro energético de la inteligencia y fuerza para el fortalecimiento del ser espiritual. Luego de una gran visita, retornamos a la frontera y a la ciudad de Puno.

**Día once:**

**Puno, Uros, Taquile**

**Actividad de medio día**

Después de desayunar en el hotel. Nos trasladamos al puerto de Puno para navegar en el gran espejo del ser interno, alma y espíritu hasta llegar a la isla de los Uros. Centro de grandes navegantes y pescadores desde tiempos ancestrales. Luego de disfrutar de sus costumbres y colorido sin igual. Seguimos navegando entre las estrellas del gran cosmos de la naturaleza opuesto complementario del gran universo hasta llegar a la isla de Taquile. Habitado por descendientes, orgullosos de su gran legado ancestral en su vestimenta y sentido de comunidad como sus antepasados los quechuas. Luego de una gran conexión energética. Retornamos a Puno y luego al hotel.

**Día doce:**

**Puno, Copacabana, Isla del sol**

**Actividad de todo un día**

Después de desayunar en el hotel. A las 7:00 am nos trasladamos al terminal de autobús para un viaje de 3 horas en Armonización energética con la madre tierra y el gran cosmos que guía nuestro transitar en la madre naturaleza hasta llegar a la frontera de Kasani. Luego del trámite documentario. Continuamos viajando por 25 minutos más en autobús hasta llegar al poblado de Copacabana en Bolivia. Luego, tomamos una lancha a motor para navegar en un viaje de una hora hasta llegar a la gran Isla del sol. Centro del origen energético espiritual de la gran civilización Inka. Donde pasamos la noche en un hospedaje de uno de los comuneros.

**Día trece:**

**Isla de la Luna, Copacabana, Puno**

**Actividad de todo un día**

Temprano disfrutamos de un delicioso desayuno. Luego, activamos la energía de la luz y de nuestros orígenes con la iluminación de nuestro padre el sol. A una hora indicada tomamos la lancha a motor para retornar al poblado de Copacabana para tomar una lancha a motor y visitar la Isla de la luna. Centro de crecimiento y evolución de las princesas con conciencia desde la razón. Luego de visitarla y conectarse a la energía superior y la madre tierra. Retornamos al poblado de Copacabana para tomar un bus para retornar a la ciudad de Puno.

**Día catorce:**

**Puno, Juliaca, Lima**

**Despedida y traslado al aeropuerto**

A una hora indicada y después de haber disfrutado de la gran energía del centro del mundo, Pachamama, madre naturaleza, dioses y divinidades espirituales. Les trasladamos al aeropuerto de Juliaca para su vuelo a la ciudad de Lima con conexión a su país de origen.